

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

30. März 2016

2015: Kräftiger Zuwachs bei den Löhnen und Gehältern Im Durchschnitt eine Pro-Kopf- Zunahme um 3,9%

In Baden-Württemberg ist die Summe der Bruttolöhne und -gehälter im Jahr 2015 dank der guten Arbeitsmarkt- und Konjunkturlage kräftig gestiegen. Dies hat das Statistische Landesamt in Stuttgart jetzt mitgeteilt. Danach liegen die Bruttolöhne und -gehälter im Jahr 2015 mit 192,4 Milliarden Euro um 5,2% höher als im Jahr 2014. Zurückzuführen ist die Zunahme der Bruttolohn- und -gehaltsumme sowohl auf höhere Durchschnittsverdienste als auch auf eine im Vergleich zum Vorjahr um 1,3 Prozent höhere Arbeitnehmerzahl.

Der Dienstleistungssektor verzeichnete mit 5,9% Zuwachs gegenüber 2014 das deutlichste Plus. Die im Land pro Arbeitnehmer*in durchschnittlich gezahlten Bruttolöhne und -gehälter übertrafen mit rd. 35.000 Euro pro Kopf deutlich die Vorjahreswerte (bundesweit eine Steigerung um 2,9%). „Das ist das Verdienst einer unglaublich produktiven Wirtschaft und der vielen äußerst engagierten Beschäftigten. Darauf kann das Land auch in Zukunft bauen“, sagte der Landtagsabgeordnete Uli Sckerl.